

Alcaldía: Ortiz rinde homenaje a los 6 centenarios de Móstoles, por su valioso patrimonio de sacrificio, esfuerzo y trabajo.

Fecha de publicación: 2/10/2014 0:00

Descripción:

"Los mayores son una prioridad y la sociedad tiene una deuda de gratitud con todos ellos. En nuestra ciudad viven cerca de 25.000 mayores y trabajamos para su bienestar. Un sector de la población que ha dado todo por sus vecinos y familiares. ", ha explicado Ortiz.

Luis Atencia, Juana Esperanza Díaz , Máximo Iglesias, Carmen Martínez, Teresa Sierra, y Consuelo Ledesma han sido los homenajeados; "personas que han formado parte de la historia de nuestra ciudad y que han sido testigos de la gran transformación que ha vivido Móstoles".

"Estamos muy contentas de la madre que tenemos; hemos tenido mucha suerte porque con ella nunca nos ha faltado nada", explica orgullosa una de las hijas de Carmen Martínez, una de las homenajeadas.

"Sólo quiere estar en Móstoles, cuando va a casa de mis hermanas me dice que el único sitio en el que está bien es en nuestra ciudad", explica M^a Ángeles, una de sus hijas. Y es que Juana, lleva ya más de veinte años en el municipio.

Carmen presume de sus 101 años sin tomarse ninguna medicación; solamente la botella de oxígeno que en alguna que otra ocasión necesita.

Siempre ha sido una persona muy trabajadora y tenaz. "Todo lo que tiene lo da y siempre ha trabajado muchísimo", recalca su sobrina Francisca Calvo sobre Teresa Sierra.

Todos los asistentes cantaron cumpleaños feliz a Máximo Iglesias, que celebró su 102 aniversario coincidiendo con el acto.





El Alcalde, Daniel Ortiz, ha rendido un homenaje a las seis personas centenarias que viven en Móstoles, que tienen entre 100 y 102 años, con motivo del Día Internacional del Mayor.

"Los mayores son una prioridad y la sociedad tiene una deuda de gratitud con todos ellos. En nuestra ciudad viven cerca de 25.000 mayores y trabajamos para su bienestar. Un sector de la población que ha dado todo por sus vecinos y familiares", ha explicado Ortiz, que ha estado acompañado en el acto por la Concejala de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, y la Presidenta de los Centros de Mayores, Josefina Uría, así como varios concejales del Gobierno municipal.

De esta forma, Móstoles ha rendido un homenaje a estos vecinos que tienen más de cien años, "personas que han formado parte de la historia de nuestra ciudad y que han sido testigos de la gran transformación que ha vivido Móstoles", ha añadido Ortiz.

Luis Atencia, Juana Esperanza Díaz, Máximo Iglesias, al que todos los asistentes cantaron cumpleaños feliz al coincidir el acto con su 102 aniversario, Carmen Martínez, Teresa Sierra, y Consuelo Ledesma han sido los homenajeados. Centenarios que tienen algo en común: personas trabajadoras, con gran capacidad de sacrificio y esfuerzo para superar con éxito las diversidades.

LUIS ATENCIA HUELVAS

Edad: 100 años y 7 meses

Años en Móstoles: 3 años y medio

Profesión: Agricultor y Construcción

Familia: 1 hijo/ 2 nietos /1 biznieta

"Ojala hubiera sacado su capacidad para conquistar a las mujeres", dice su hijo y su nieta de Luis. Y es que este centenario ha sido un gran conquistador, "con una labia y perspicacia que a muchos les gustaría tener y que a día de hoy mantiene", explica su hijo entre risas.

Con una vida cargada de historia y anécdotas, la alegría siempre le ha acompañado en sus aventuras. Natural de Santa Cruz de la Zarza (Toledo), trabajó en el campo hasta que en 1970 se trasladó a Madrid para trabajar en el sector de la construcción. Sin embargo, antes de todo esto, luchó en el ejército rojo durante la guerra civil y se marchó exiliado a Francia donde estuvo en un campo para refugiados durante un año y medio. Muy autoritario desde siempre –ahora más suavizado-, ha sabido enfrentarse a los avatares de la vida con decisión y coraje.

Con un hijo, 2 nietos y 1 biznieta, se instaló en Móstoles hace casi cuatro años. "Vive sólo en un piso y yo en el de abajo", explica su hijo. Con lo que están en continuo contacto. "Está perfecto, desayuna y afeitado sólo, todo lo hace él, menos ducharse que me da miedo", añade su hijo.

MÁXIMO IGLESIAS

Edad: Cumple 102 años el día del acto

Años en Móstoles: 35 años

Profesión: Agente Comercial

Familia: 5 hijo/ 8 nietos /4 biznieta

Natural de Palencia se instalaron en Madrid hace bastantes años, en el barrio de San Blas. Y, hace 35, Máximo y su mujer –que falleció hace un año y medio- vinieron a Móstoles para estar más cerca de dos de sus cinco hijos. Máximo vive sólo ya que, de momento, asegura estar muy bien en su casa; recibe las continuas visitas de sus hijos. "A nosotros nos gustaría que viviera con alguno de nosotros a vivir pero él se niega", explica su hija M^o Ángeles.

Con un carácter afable, es una persona muy querida por todo el vecindario. "Antes era muy tímido pero con los años se ha soltado y tiene un carácter muy agradable", añade su hija. Todos los vecinos le aprecian y tienen mucho cariño, "es una persona que se hace querer", dice su hija. Cuando cumplió 100 años le hicieron un pequeño homenaje en el barrio y vino 'Telemadrid'. El día del homenaje cumple 102 años.

TERESA SIERRA GONZÁLEZ

Edad: 101 años.

Años en Móstoles: 4

Profesión: Limpiaba oficinas

Familia: Soltera y sin hijos.

Natural de Salamanca, se instaló con sus padres en Madrid cuando rondaba los 30 años. Desde muy joven comenzó a trabajar; primero, limpiando casas y, más tarde, en una empresa que se encargaba de llevar la limpieza de oficinas de la ciudad. Aunque bastante pesimista siempre ha sido una persona muy trabajadora y tenaz. "Todo lo que tiene lo da y siempre ha trabajado muchísimo", recalca su sobrina Francisca Calvo.

Desde que fallecieron los padres de su sobrina se vino a vivir a nuestra ciudad. "Es una mujer muy activa, sigue haciendo su cama y está fenomenal, sólo el oído que hay que gritarle un poco cuando se le habla", explica su sobrina. Teresa se ha adaptado muy bien a su nueva vida en Móstoles. Está soltera y no tiene hijos.

CONSUELO LEDESMA

Edad: 101 (Cumple 102 años en enero)

Años en Móstoles: 44 años

Profesión: Ama de Casa

Familia: 0 hijo/ 0 nietos /0 biznieta

Si de alguna forma se puede describir a Consuelo es como una mujer muy coqueta. "Siempre lo ha sido y no ha dejado de serlo. Le gusta ir a la peluquería, arreglarse y estar perfecta", explica su sobrina M^a Carmen San José. Su vitalidad, por otro lado, siempre le ha caracterizado; hasta los 97 años andaba todos los días de dos a tres horas diarias, lloviera, hiciera frío o calor. En la actualidad no tiene tanta movilidad porque ha perdido vista y odio, lo cual le impide llevar a cabo otra de sus grandes aficiones: la lectura.

Natural de Madrid se fue junto a su marido a vivir a Montevideo durante unos años hasta que se instalaron en Móstoles en la década de los 70. "Es una mujer que ha viajado mucho, tiene mucho mundo", añade su sobrina. No tiene hijos y en la actualidad vive con una interna que le acompaña día y noche.

CARMEN MARTÍNEZ

Edad: 101 (Cumple 102 años en marzo)

Años en Móstoles: 15 empadronada pero realmente lleva unos 24

Profesión: Empresa de la limpieza

Familia: 2 hijas/ 5 nietos /7 biznieta

Una mujer trabajadora, luchadora, alegre y jovial que con tan solo 32 años se quedó viuda con una hija de 9 años y otra de 9 meses. Esta situación provocó que comenzara a trabajar en una empresa de limpieza. "Estamos muy contentas de la madre que tenemos; hemos tenido mucha suerte porque con ella nunca nos ha faltado nada", explica orgullosa una de sus hijas. Y es que a pesar de este travesía de la vida su sonrisa, cercanía, cariño y carisma nunca le han faltado.

No es raro encontrarla leyendo el marca -es atlética de corazón-, y una de sus grandes aficiones es el fútbol. Antes, también le gustaba hacer ganchillo pero ahora no puede ya que ha sufrido hace poco un pequeño ictus.

Natural de Linares, ha pasado gran parte de su vida en Madrid hasta que hace unos 24 años se instaló en Móstoles con una de sus hijas. En la actualidad vive con su hija en nuestra ciudad. Tiene 5 nietos y 7 biznietos con los que le encanta compartir tardes en familia.

JUANA ESPERANZA DIAZ

Edad: 100

Años en Móstoles: 20 años

Profesión: Ayudaba a su marido en la sastrería

Familia: 4 hijas/ 7 nietos /9 biznieta

"Sólo quiere estar en Móstoles, cuando va a casa de mis hermanas me dice que el único sitio en el que está bien es en nuestra ciudad", explica M^a Ángeles, una de sus hijas. Y es que Juana, lleva ya más de veinte en nuestra ciudad. Natural de Guadalajara vino a vivir a Madrid cuando ella era joven. "Siempre ha sido una persona muy trabajadora y jovial; ahora, con la edad tiene menos vitalidad", añade su hija. A parte de trabajar como ama de casa, también ayudaba a su marido en la sastrería que regentaban.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo

